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会 議 録 

 

 

会 議 名 令和５年度第３回東松山市きらめき市民大学理事会 

開 催 日 時 令和５年１１月１７日（金） 

開 会 １３時３０分 

閉 会 １４時３０分 

開 催 場 所 きらめき市民大学 研修室３ 

会 議 次 第 

１ 開会 

２ 挨拶 

３ 議題 

（１）３学期カリキュラムについて 

（２）令和６年度施設利用承認について 

（３）令和６年度学生募集要項について 

４ その他 

５ 閉会 

公開・非公開の別 公 開 傍 聴 者 数     ０人 

非公開の理由 

（非公開の場合） 
 

委員出欠状況 

理 事 長 横 山  和 子 出席 理  事 栗 原   健 欠席 

理 事 

職務代理  
田 中  博 史 欠席 理  事 𠮷 澤  静 子 出席 

理 事 玉 木  啓 一 出席 理  事 栗 原  一 博 出席 

事 務 局 

生涯学習部長   柳沢 知孝 生涯学習課長   上  敏文 

きらめき市民大学事務局長 小関 一史 きらめき市民大学主査 大野 葉月 

きらめき市民大学主任 栗原 進  

  

様式第３号（第８条関係） 
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次   第 顛               末 

１ 開  会 （司会） 

皆様、こんにちは。定刻となりましたので、令和５年度第３回東松山

市きらめき市民大学理事会を開会いたします。私は、本日の司会を担当

いたします、事務局長の小関と申します。当会議は、東松山市きらめき

市民大学運営規則第３条第２項の規定により「会議は、理事の過半数が

出席しなければ、これを開くことができない」とされていますが、本日

は理事総数６名に対し、４名の出席をいただいていますので、会議は成

立しましたことを御報告します。 

２ 挨 拶 （司会） 

はじめに、横山理事長より御挨拶をお願いいたします。 

（横山理事長挨拶） 

横山理事長ありがとうございました。 

（司会） 

 それでは、きらめき市民大学運営規則第３条第１項の規定により、横

山理事長に議長をお願いいたします。横山理事長は、議長席への異動を

お願いいたします。 

３ 議  題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（議長） 

しばらくの間、議長を務めさせていただきます。皆様の御協力をお願

いいたします。議事に入る前に、会議の公開等について事務局より説明

をお願いします。 

（事務局） 

会議の公開について御説明します。この会議の開催にあたっては、東

松山市審議会等の会議の公開に関する要綱に基づき、会議の公開、会議

録の作成、会議録への署名が定められております。要綱第３条では、会

議の長がその会議に諮り、会議の公開又は非公開を決定します。なお、

一部又は全部を非公開とした場合は、その理由を明らかにしなければな

らないとされています。また、第６条では、会議を公開する場合、会場

に傍聴席を設けること、第８条では、会議終了後、速やかに会議録を作

成し、長が指名した２人以上の者の確認を得ることとされています。 

（議長） 

説明が終わりました。ただいまの説明につきまして、何か御意見はあ

りますか。 
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議題（１） 

３学期カリキュ

ラムについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（意見なし） 

（議長） 

御意見・御異議がないようでしたら、「会議は公開とし、会議録は要

約方式で発言者の欄に理事名を明記し、内容の確認は理事が交代で行

う」こととします。会議を公開としましたので、会議録も開示すること

になります。会議録作成後、内容を確認していただく署名理事について

は、本日は、私から指名させていただきますが、よろしいでしょうか。 

 （意見なし） 

（議長） 

それでは、玉木啓一理事、栗原一博理事に議事録への署名をお願いい

たします。 

事務局にお伺いします。本日の傍聴者はいますか。 

（事務局） 

傍聴者はいません。 

 

（議長） 

それでは、これより議事に移ります。始めに、「議題（１）３学期カ

リキュラムについて」事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

（議長） 

ありがとうございました。 

議題１について、みなさんから質疑はありますか。 

（栗原一博理事） 

 卒業記念講演公演として２月１日に市長の講義がありますが、これは

毎年登壇されているのですか。講義のテーマは決まっているのでしょう

か。 

（事務局） 

 毎年、２年生の講義に登壇をいただいています。講義内容は、市の政

策や現況の報告をされています。 

（栗原一博理事） 

 ほかに２月１５日の「令和という時代を考える」の講師である保阪正

康氏は、毎年登壇されているのですか。テーマは同じ内容でしょうか。 

（事務局） 

 近年は毎年ご登壇いただいています。テーマは昨年と同様の内容で依
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議題（２） 

施設利用承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

頼をしています。 

（栗原一博理事） 

遠くから著名な講師を呼ばなくても、保阪氏のように、地元にも素晴

らしい講師がたくさんおられます。これからも地元の講師を積極的に採

用していってもらいたい。 

（𠮷澤理事） 

 ３学期のカリキュラムは講義の個々のテーマについて、昨今話題にな

っている事柄や社会情勢等を取り入れたものもあり、よく考えられてい

ると思います。 

（議長） 

ありがとうございました。 

ほかに御意見や御質問はありますか。なければ、次の議題に移ります。 

 

（議長） 

「議題（２）令和６年度施設利用承認について」事務局より説明を

お願いします。 

 （事務局説明） 

（議長） 

 ありがとうございました。 

議題２について、何か御意見、御質問はありますか。 

（栗原一博理事） 

 今までに、承認申請に対して不承認となった事例はありますか。 

（事務局） 

 不承認となった事例はありません。申請の相談があった際に施設の利

用条件等を説明し、適合しない場合は申請前に辞退されています。補足

としまして、令和５年度の承認団体が５団体のところ、令和６年度の申

請は４団体となっています。これは団体の一つが今年度で活動を終了

し、解散した事によるものです。 

 

（議長） 

ありがとうございました。 

ほかに御意見や御質問はありますか。なければ、次の議題に移ります。 
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議題（３） 

学生募集要項に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（議長） 

「議題（３）学生募集要項について」事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

（議長） 

 ありがとうございました。 

 議題３の学生募集要項について事務局より説明がありましたが、何か

御意見はありますか。 

（玉木理事） 

 今回も例年通り関係各所に宣伝をしていただき、良いペースで学生募

集を進めていただける事を期待します。 

（𠮷澤理事） 

 先日、学園祭を拝見しましたが、学生が活発に参加している様子に驚

き、生涯学習の場としてのきらめき市民大学の価値を再認識しました。 

（議長） 

 学生募集の周知の方法はどの様に行うのですか。 

（事務局） 

 学生募集については、全戸配布する広報ひがしまつやま１月号に１ペ

ージ使用して募集案内を掲載します。また、２月に学生募集のチラシに

ついて全戸に回覧を行う予定です。 

（栗原一博理事） 

 これだけ素晴らしい講義があるのに、私自身、きらめき市民大学の理

事になるまで詳しい内容を知りませんでした。充分に情報が浸透してお

らず、非常にもったいないと思います。カリキュラムの一部などを知ら

せるような機会はありませんか。 

（事務局） 

カリキュラムについては、理事会資料としてホームページで公開して

いますが、広く見に触れているかと言いますと、疑問が残るところです。

また、登録者に限られますが、いんふぉメールやＸ（旧ツイッター）、

フェイスブック等のＳＮＳを活用し、オープンキャンパスのほか、イベ

ント周知の頻度を増やしています。 

（栗原一博理事） 

 宣伝方法として街頭モニターで流すなどの方法はとれませんか。 

（事務局） 

デジタルサイネージについては市役所の窓口、東松山駅のモニターな
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４ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 閉会 

 

 

どで流している実績があります。 

（議長） 

学生募集人数が定員に満たない場合は、追加募集を行いますか。 

（事務局） 

 定員に満たない場合は追加募集をいたします。追加募集に際しては、

応募要件を再検討する必要があると考えます。 

（議長） 

ありがとうございました。 

ほかに御意見や御質問はありますか。なければ、次の議題に移ります。 

 

（議長） 

「４ その他」について事務局より説明をお願いします。 

（事務局説明） 

（議長） 

 ありがとうございました。 

 ４のその他について事務局より説明がありましたが、何か御意見はあ

りますか。 

（議長） 

 ないようですので、本日の議事はすべて終了とし、議長を降ろさせて

いただきます。慎重審議いただきありがとうございました。 

 

（司会） 

長時間にわたり、慎重審議いただきありがとうございました。 

なお、署名をお願いしました玉木啓一理事と栗原一博理事には、会議

録が出来上がり次第、御連絡いたしますので、内容を御確認いただきま

すよう、お願いいたします。 

以上をもちまして、令和５年度東松山市第３回きらめき市民大学理事

会を終了いたします。ありがとうございました。 

上記会議の顛末を記載した内容について、相違ないことを証します。 

 

令和５年１２月１日       署名理事  玉木 啓一         

 

                 署名理事  栗原 一博         

 


